
Jonas Heydt wechselt zum TuS

Geschrieben von: Nico Ballbach
Montag, den 22. Mai 2017 um 20:08 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 19:58 Uhr

   Nach Robin Fehmel, den man bereits im Frühjahr als Neuzugang für den TuS nennen konnte,
wechselt der 16-jährige Jonas Heydt aus Sohren zu unserem TuS. Robin wird zunächst für die
zweite Mannschaft gemeldet, während Jonas den TuS im mittleren Paarkreuz in der ersten
Mannschaft verstärken wird. In einer überzeugenden Rückrunde beim TuS Sohren zeigte Jonas
im vergangenen halben Jahr eine mehr als positive Entwicklung. Nach dem erneut verpassten
Aufstieg in die 1. Bezirksliga der Sohrener fragte der TuS bei Jonas an und konnte den
Wechsel fix abwickeln. Jonas stand dem TuS Dichtelbach jetzt Rede und Antwort.

  

   tt-dichtelbach.de: Hallo Jonas. Herzlich willkommen beim TuS! Was waren die
ausschlaggebenden Punkte für dich nach Dichtelbach zu wechseln?

  

   Jonas: Erstmal möchte ich mich für die freundliche Aufnahme hier in Dichtelbach bedanken.
Der entscheidende Punkt war, hier die Chance zu bekommen in der Mitte der zweiten
Rheinlandliga zu spielen und mich dadurch zu verbessern.

      

   tt-dichtelbach.de: Du kommst vom TuS Sohren, mit dem wir ein durchaus freundschaftliches
Verhältnis führen. Wie haben Deine alten Kollegen auf den Wechsel reagiert?

  

   Jonas: Meine alten Kollegen waren natürlich erst einmal enttäuscht, aber auch einsichtig,
dass dies der richtige Schritt ist, um mich weiter zu verbessern. Dennoch werde ich aber nie
vergessen, wo ich herkomme.

  

   tt-dichtelbach.de: Was sind Deine sportlichen Ziele mit dem TuS Dichtelbach?

  

   Jonas: Als langfristiges Ziel mit dem TuS sehe ich den Aufstieg in die 1. Rheinlandliga.
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   tt-dichtelbach.de: Was sind Deine persönlichen Ziele in den nächsten Jahren?

  

   Jonas: Zunächst mal in der 2.Rheinlandliga nicht nur zu verlieren. Langfristig möchte ich im
vorderen Paarkreuz spielen.

  

   tt-dichtelbach: Vielen Dank für deine Stellungnahme. Wir freuen uns Dich nächste Saison in
der Römerhalle spielen zu sehen und hoffen, dass Du Dich schnell bei unserem TuS wohl
fühlen wirst.
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